

Consiguen el segundo lugar en concurso organizado por PeepTrade



Alumnos del Tec de Monterrey en Ciudad de México, demostraron su capacidad en inversiones, al adjudicarse la segunda posición en el concurso internacional organizado por PeepTrade.

El equipo integrado por Luis Zul Espinoza, Kikue Adriana Hayashi Vega, Karymee Andrea Sahaguan Mercado, Mariana Lozano Palafox y Sharon Schlam Batista, participó contra otros 38 equipos universitarios de 14 países en un reto de finanzas.

La Escuela de Negocios de la Región Ciudad de México tuvo representación con equipos tanto de Ciudad de México como de Santa Fe y Estado de México.

Durante las eliminatorias, los campus de Santa Fe, integrado por Alain Delance, Alejandro García, Karen Rosales y Edgar Ramos, así como el equipo de Estado de México compuesto por Carolina Camacho, Alfredo Ramírez, Marco Hernández, Alger Torres y Hugo Lara, se ubicaron dentro del Top 10, mientras que Ciudad de México en el Top 5 que le dio el pase para competir en la final realizada en la Univesidad de Chicago.

El primer lugar fue para Brigham Young University, el segundo para el Tec de Monterrey en Ciudad de México y el tercer puesto fue para University of the District of Columbia.